



## おめでとうございます 竹内宗一さんが林野庁長官賞を受賞

6月5日に長野県で開催された第67回全国植樹祭で、竹内宗一さん(西寺・丸山)が緑化功労者林野庁長官賞を受賞しました。

竹内さんは学校と社会が一体となった教育のお手伝いとして、地域の方が身近な森林の整備を行う緑化ボランティア「みどりのバトンタッチ」などで指導を行い、子どもたちに自然の大切さを伝える活動をされています。



## 谷畑市長が自治功労表彰 (永年勤続功労表彰)受賞

6月8日に東京都で行われた第86回全国市長会議で、谷畑英吾市長が自治功労表彰の永年勤続功労表彰を受賞しました。



## ニセ電話詐欺防ぎ感謝状

6月14日、甲賀警察署はニセ電話詐欺の被害を未然に防いだとして、セブンイレブン甲西ダイハツ工場前店の店長河内剛志さんと店員の岩本康栄さんに感謝状を贈りました。

河内さんらは6月3日に60代の男性客がギフトカード8万円分を購入しようとしたことを不審に思い、説得し購入を思いとどまらせて詐欺被害を防ぎました。

感謝状を受け取った河内さんは「カードの使い方が分からないようだったのでおかしいと思った。1万円以上の購入には注意している」と話していました。



▲左から岩本さん、河内さん

## 「広報こなん」が知事賞を受賞

6月17日、県内市町の広報紙などを審査する平成27年度滋賀県広報コンクールの表彰式があり、広報こなん9月号が広報紙の部(市の部)で知事賞を受賞しました。

受賞は、取材に応じていただいた皆さんをはじめ、より良い地域づくりに協力いただいている市民の皆さんのおかげです。

今後も地域の活動や、まちづくり、行政の情報をわかりやすく発信し、市民の皆さんに親しまれる広報紙づくりに努めていきますので、ご協力よろしくお願いします。





## 再び蛍が飛び交う川に ホタルまつり

6月10日、岩根小学校でホタルまつりが開催されました。学校では環境愛護やふるさと意識を高める取り組みとして4年生から蛍学習を行い、学校・家庭・地域の皆さんと一緒に自然の蛍が川に戻ってくるよう活動しています。

まつりでは児童による模擬店や、和太鼓の演奏、6年生による学習内容の発表がありました。6つの班に分かれ、劇や〇×クイズなどでこれまで学んだことを在校生や保護者、地域の皆さんに発表しました。

暗くなってからは、学校裏の川辺を飛び交う蛍の光をみんなで観賞しました。



## 北栄町すいか・ながいも健康マラソン大会に参加しました!

6月19日、湖南省と友好交流都市の鳥取県北栄町で第29回北栄町すいか・ながいも健康マラソン大会が行われ、湖南省からもマラソン大会参加&応援ツアーに28人が参加しました。

スタート時の雨も次第に止み、4,500人を超える参加者が北栄町の特産品であるながいもの畑がひろがるコースを走りました。



▲ながいも汁



また、走り終えた後は今が旬の大栄スイカと、ながいもを使ったながいも汁が食べ放題。参加者は疲れを吹っ飛ばすように旬の味を堪能していました。来年は6月18日開催予定とのことなので、皆さんも参加してみたいはいかがでしょうか?

## たちまち!おこし隊

湖南省地域おこし協力隊の活動をたちまちご紹介!



岡 美里

### ～夏スイーツレシピ～

夏ですね♪ 暑いときには冷たいアイスクリームが食べたくなります♪  
スーパーやコンビニで買うアイスも美味しいですが、ちょっと一工夫して旬を取り入れたアイスクリームはいかがですか?  
今回は、夏に旬を迎えるブルーベリーを使ったアイスクリームのおすすめレシピをご紹介します☆簡単で、甘酸っぱくて美味しい～のでぜひ作ってみてくださいね♪♪



☆作りかた

- ① ブルーベリーをレンジにかけ、とろみがつくまで温める。
- ② ①をヨーグルトに入れ、よく混ぜる。
- ③ アイスクリームをボウルにいれ、②を入れ全体的に混ぜたら冷凍庫へ。
- ④ 1時間ごとに取り出してませ(3回程度)、冷やし固める。

☆材料

- ・ブルーベリー …30g
- ・市販バニラ  
アイスクリーム…300g
- ・プレーンヨーグルト…50g